



LES ELEVES DE 4e3 : FUTURS SLAMEURS !

publié le 19/05/2017

Descriptif :

La classe de 4e3 a terminé 2e du concours de slam inter-collèges !

Avant tout, pendant plusieurs semaines, nous avons suivi des ateliers de slam animés par Grog, un slammeur professionnel. Nous avons chacun choisi un blaze (un nom de scène) et nous avons écrit un texte de slam pour défendre une cause qui nous tenait à coeur. Nous avons ensuite élu 3 slameurs et 1 calibreur (slam hors concours qui prépare le public et le jury) qui nous ont représentés au concours de slam qui a eu lieu le 4 mai 2017 à La Rotative de Buerolles.

7 collèges ont été représentés avec des élèves allant de la 6e à la 3e. Le jury était composé de 5 slameurs professionnels. Après un rapel des règles du slam (c'est-à-dire réciter un poème qu'on a écrit sans accessoire et sans musique) et des règles de notation (on enlève la plus haute note et la plus basse pour faire une moyenne des 3 restantes), nous avons envoyé notre 1er slameur : Beerus (Tybo) qui interprétait un texte sur la disparitions des certaines espèces animales. Il a fait beaucoup rire le public en changeant de voix à chaque animal. Il a obtenu de très bonnes notes et toute la classe l'a vivement applaudit.

Notre calibreur, Buu (Théo), est monté sur scène pour interpréter son texte sur la guerre en Syrie.

Lors de la 2e manche, le slameur Elwis (Louis) s'est présenté sur scène avec son texte très engagé contre la pollution, il a remporté d'excellentes notes et un tonnerre d'applaudissements.

Pour finir, c'est notre slameuse EMT (Eva) qui est montée sur scène avec un texte très émouvant en hommage à chat décédé , elle a touché le public et le jury qui lui a attribué de très bonnes notes.

Ce fut enfin l'heure des résultats, qui furent très serrés. Tous les slameurs ont été invités sur scène sous les applaudissement du public enthousiaste.

Les heureux gagnants sont les slameurs de l'Isle Jourdain, ils représenteront le Poitou-Charentes lors de la finale nationale à Bordeaux.

Notre classe arrive 2e, à 0.5 point du 1er !

Nous avons reçu les félicitations de Grog notre professeur de slam et Mme Méranger est fière de nous.

Pauline et Axel